

ВОЕННОЕ ИСКУССТВО

Осадные операции русских войск в годы Северной войны - 1700-1721 гг.

Siege operations of the Russian troops during the Northern War - 1700 - 1721

2-я стр.
обл.

ВОЕННО-ПАТРИОТИЧЕСКОЕ ВОСПИТАНИЕ

Военные триумфы России в монументах первой половины XIX века. Часть I

(*Публикация К.К. ПОЛЕЩУК*)

2-я стр.
цв. вкл.

Military triumphs of Russia in monuments of the first half of the XIX century. Part I (Publication of K. K. Poleshchuk)

Музей на воде

4-я стр.

(*Публикация А.Д. ВИШНЕВСКОЙ*)

цв. вкл.

Museum in water (Publication of A.D. Vishnevskaya)

ВОЕННОЕ СТРОИТЕЛЬСТВО

А.А. КОРЯКОВЦЕВ — «Русский медведь быстро научился плавать и теперь подчиняет себе моря и океаны». Зарождение и утверждение боевой службы ВМФ СССР

3

A. A. KORYAKOVTEV — «The Russian bear quickly learned to swim and now harnesses seas and oceans». Birth and settlement of the combat service of the Soviet Navy

ВЕЛИКАЯ ОТЕЧЕСТВЕННАЯ ВОЙНА 1941—1945 гг.

В.Н. ШЕПТУРА — Организация связи Ставки Верховного Главнокомандования и Генерального штаба с войсками в первом периоде Великой Отечественной войны (22 июня 1941 г. — 18 ноября 1942 г.)

7

V. N. SHEPTURA — Organization of communications of the General Supreme Headquarters and the General Staff with troops in the first period of the Great Patriotic War (June 22, 1941 – November 18, 1942)

Д.Б. ХАЗАНОВ — Сталинград: 23 августа 1942 года

12

D. B. KHAZANOV — Stalingrad: August 23, 1942

12

И.Г. ЧЕРНЯХ — «Букринский батальон»

16

I.G. CHERNYAKH — «Bukrinsky battalion»

А.Ш. КАБИРОВА — «Буду работать... по-стахановски»

18

A. Sh. KABIROVA — «Will work... as stakhanovec»

АРМИЯ И ОБЩЕСТВО

В.Г. ДАЦЫШЕН — Конфликт на КВЖД 1929 года. Материалы сибирских региональных архивов о ситуации в воинских частях и взаимодействии с местным населением

22

V. G. DATSYSHEN — The conflict in the CER (China-Eastern Railway) in 1929. Proceedings of the Siberian regional archives on the situation in the military units and interaction with local population

ЛОКАЛЬНЫЕ ВОЙНЫ И ВООРУЖЕННЫЕ КОНФЛИКТЫ XX—XXI вв.

С.А. БЕЗУГЛОВ — Военно-воздушные силы Красной армии на Карельском перешейке в 1939—1940 гг.

29

S. A. BEZUGLOV — Air Force of the Red Army in the Karelian Isthmus in 1939 — 1940

С.А. КОЛОМНИН — Победа при Кифангондо была добыта советским оружием

36

S. A. KOLOMNIIN — Victory at Kifangondo was produced by the Soviet weapons

О.А. ГОКОВ — Ввод советских войск в Афганистан в 1979 году

43

O. A. GOKOV — The Soviet invasion into Afghanistan in 1979

ВОИНСКОЕ ОБУЧЕНИЕ И ВОСПИТАНИЕ

А.А. МИНКИНА — Культурно-массовая работа в РККА и РККФ в 1921—1940 гг.

45

A. A. MINKINA — Cultural-mass work in the Red Army and the WPRF (Workers-and-Peasants' Red Fleet) in 1921—1940

ЗАБЫТОЕ ИМЯ

О.А. ГРАЧЁВА — Пензенский губернатор

47

O. A. GRACHYOVA — The Penza Governor

ПОЛКОВОДЦЫ И ВОЕННАЧАЛЬНИКИ

В.В. ВЯТКИН — Военная карьера великого князя

48

V. V. VYATKIN — Military career of the Grand Duke

Маршал И.С. Конев на Нижегородской земле. Неизвестные страницы из биографии полководца

51

(*Публикация Г.В. НАБАТОВА, В.П. САПОНОНА*)

Marshal I.S. Konev in the Nizhny Novgorod land (Unknown pages from the biography of the military leader) (Publication of G. V. NABATOV, V. P. Sapon)

ИЗ ИСТОРИИ ВОЕННО-ПОЛИТИЧЕСКИХ ОТНОШЕНИЙ

П.В. ПЕТРОВ — Проблема Прибалтийских государств для советского руководства в 1939—1940 гг.

53

P. V. PETROV — The problem of the Baltic states to the Soviet leadership in 1939 — 1940

А.А. ОРЕХОВ — Экспедиция особого назначения

59

A. A. OREKHOV — The special expedition

ДОКУМЕНТЫ И МАТЕРИАЛЫ

«Целью войны коалиции будет разгром пролетарского государства». Окончание записки А.А. Свечина, адресованной К.Е. Ворошилову, «Будущая война и наши военные задачи»

62

(*Публикация В.А. АРЦЫБАШЕВА*)

"Defeat of the proletarian state will be a war purpose of the coalition". The end of the notes by A. A. Svechin addressed to K. Ye. Voroshilov, "The future war and our military objectives" (Publication of V. A. Artsybashev)

АРМИЯ И ОБЩЕСТВО

О.В. ЧИСТЯКОВ — Российское общество Красного Креста во время Первой мировой войны

67

O. V. CHISTYAKOV — The Russian society of the Red Cross during the World War I